



Claude El Hage
PRÉSIDENT



Relance de diffusion du QR code pour la pétition de l'ouverture d'une ligne directe Nice - Bey, en Janvier 2023.

Le diminutif de L BLANCHES est LB, qui en libanais veut dire Mon Coeur. C'est notre devise qui nous a guidé lors de l'ouverture de l'association à but non lucratif, enregistrée sous la loi 1901.

Ce même cœur qui nous guide pour le rassemblement et le tri des dons au quotidien pour les transporter jusqu'aux bénéficiaires au Liban.

Ces dons sont à destination des Sapeurs - Pompiers de Beyrouth à travers lesquels nous aidons l'ensemble de la population de la capitale libanaise. Mais aussi les dispensaires, les écoles et orphelinats dûment référencés qui appliquent notre charte.



Antibes a activement participé à sa 1ère action de nettoyage de plage Antibes-Côte D'azur le 27 novembre dernier, pour aider et accompagner l'association STOP Plastique qui lutte pour la préservation du littoral.



Mains blanches unis pour le soutien du prochain



Nous sommes #fiers d'aider au lancement des produits Nutnut Spain sur le marché français, en aidant la diaspora libanaise. Ravis de continuer à avoir des visites de #soutien de la part des amoureux du Liban et des valeurs que L Blanches prône.

Fiers de représenter depuis un an la ville de Beyrouth et sa brigade de sapeurs pompiers pour mener à bien à l'international tout type d'échange.

Lancement des Campagnes de Dons



Appel au don: nous nous associons au Lunetier du Cap pour des dons de lunettes de vue et de soleil à destination des plus démunis au Liban. @lunetierducap 22, Boulevard Maréchal Leclerc #Antibes

Merci à Association Mougins Eco Réseau représentée par Lucien Tanghe de nous avoir remis un #don de plus de 80 paires de lunettes de #vue fournies par Optic tournamy



Antibes : donnez vos anciennes lunettes pour le Liban

Parce que de nombreux Libanais, plongés dans la pauvreté, n'ont plus les moyens de se soigner les yeux, l'association L Blanches organise une collecte de montures et de verres.



Distribution de plus de 50 paires de lunettes de vue au Dr Kozaily, directeur de l'Hôpital Gouvernemental Ftouh Keserwan - Bouar au #Liban. Ses lunettes seront distribuées gratuitement aux patients démunis de l'hôpital.



Nos actions

Distribution de Lunettes aujourd'hui au dispensaire de Ghadir. Merci à toute l'équipe bénévole sous l'égide du Dr. Boueiry, pour votre accueil et votre engagement à notre campagne de distribution gratuite de lunettes aux personnes démunies.



COLLECTE DE LAIT
Premier Âge
À destination du Liban



Malgré leurs moyens financiers dérisoires, les Sapeurs Pompiers de Beyrouth s'envolent pleins de volonté, porter secours à la population Turque munis de sacs de sauvetage que @lbianchesfrance leur a ramenés, généreusement offerts par le @sdis60. Merci aux Sapeurs-pompiers 06 - SDIS 06 de votre soutien indéfectible qui porte une fois de plus ses fruits.



Journée fructueuse de distribution de lunettes aux dispensaires de Ghadir et Kfaryassine Tabarja, qui iront gratuitement aux personnes démunies



Dans le cadre de leur contrat d'Engagement Responsable à emlyon business school, les étudiants Nicolas EL HAGE, Albane BLASI et Arnaud PLENNEVAUX ont signé un partenariat de récolte de dons de lunettes avec Optique Terreaux, opticien Lyon 1er à destinations des plus démunis au Liban.



LE PROGRÈS

LYON 1ER

Soutien au Liban : donnez vos vieilles lunettes



Charles Gaudilliere et Nicolas El Hage Photo Progrès/Jean-Louis PIHOUEE

C'est après l'explosion au port de Beyrouth que Nicolas El Hage, franco-libanais de 20 ans, étudiant à l'E.M.Lyon, s'est inspiré des faits narrés par son père présent sur place.

Avec d'autres libanais résidant à Lyon, Nicolas a mis sur pied une récolte de vieilles lunettes pour les distribuer aux plus démunis sur place.

Et c'est avec enthousiasme que Charles Gaudilliere, gérant le magasin "Optique Terreaux" a accepté d'être le relais.

Nicolas souligne la pauvreté des Libanais et le manque de soins. « Les enfants, notamment, ayant besoin de lunettes, sont victimes de maux de tête et de migraines, ce qui entraîne un retard sur le cursus scolaire ».

Des lunettes, certes, mais pas que : manquent également du lait en poudre, des compresses ou encore des défibrillateurs.

Nicolas a créé l'association L blanches pour aider les pompiers de Beyrouth.

Les dons de lunettes sont à déposer à Optique Terreaux, 1 rue Edouard Herriot. Pour les autres dons, se rendre sur le site <https://lblanches.com>.

L'envoi global devrait se faire en mai prochain.



Rencontre fructueuse avec le Dr. Najem, chef de département de la néphrologie à l'Hôpital Libanais, qui nous a fait part du terrible statut auquel feront face plus de 4,000 dialysés au Liban.



Extrêmement fier de Nicolas El Hage qui redouble d'énergie pour venir en aide aux enfants démunis libanais en leur évitant un retard scolaire grâce à cette collecte de lunettes de vue.



Soucieux de l'impact écologique du traitement des déchets, nous continuons à sensibiliser la population sur cette pollution.

Nous avons déposé toute cette récolte de plastique chez Yalla Return qui la revalorise.



Future #action aux plus démunis, dans un #centre de distribution alimentaire, jadis plein, souffrant aujourd'hui de la dégradation du pays; nous serons donc au rendez-vous pour y remédier et réchauffer le coeur de ces gens plein d'espoir.



Nous sommes très reconnaissants de votre générosité envers le peuple libanais. Tous vos dons seront bientôt distribués auprès des personnes les plus nécessiteuses.



Vu la situation alarmante que traverse le Liban, nous remercions les sapeurs - pompiers des alpes maritimes et plus particulièrement la caserne d'Antibes de collecter du matériel et tenues de feu à destination de la brigade des sapeurs-pompiers de Beyrouth.



Albane Blasi avec une surprise de taille! Chaque don compte. Vous allez sauver des vies au Liban



Un beau partenariat entre des personnes intègres et de confiance pour mieux servir les libanais.



Au bout d'un marathon de trois jours, nous avons réussi à effectuer les visites médicales pour les Sapeurs - pompiers de Beyrouth. Merci à l'infirmière principale Helene Cayatte venue spécialement d'Antibes pour seconder les Drs Ely Rebeiz et Mirel Janji



Nous avons à cœur l'équilibre alimentaire des enfants au Liban. Avec Loubnan El Afdal nous avons préparé et distribué 450 repas aux étudiants de l'école Institut Cortbawi Sccc Jounieh

Nous avons le plaisir de recevoir un #don de la part du SDIS 06 : sapeurs-pompiers des Alpes-Maritimes que le Lieutenant Louis FRAGALE m'a généreusement remis à destination de ses collègues #pompiers #libanais des Beirut Firefighters - فوج إطفاء مدينة بيروت



Les Beirut Firefighters - فوج إطفاء مدينة بيروت de Beyrouth ont désormais des défibrillateurs.

Grâce à nos volontaires, étudiants à emlyon business school plus de vies seront sauvées. A ce titre, l'infirmière principale Helene Cayatte a gracieusement formé nos pompiers sur l'utilisation de ces défibrillateurs.



Dans le cadre de notre partenariat avec Loubnan El Afdal les élèves de emlyon business school ont remis à Zena Nakhle Frem les lunettes de vue collectées chez Optique Terreux, opticien Lyon 1er

L'office du tourisme récolte près de 1 000 lunettes pour le Liban

Des cartons pleins les bras, Claude El Hage est tout ému : ce vendredi, l'Office du tourisme d'Antibes Juan-les-Pins l'a accueilli pour lui faire don de 945 paires de lunettes de vue. Rappelez-vous : en janvier dernier, celui qui a fondé l'association L Blanchés pour venir en aide à la population du Liban, plongée dans la pauvreté depuis une grave crise économique, avait lancé un appel aux dons afin de récolter des montures et des verres. Laure Pelletier, responsable promotion et marketing de l'office du tourisme et sa collègue Sonia Bargès ont fait le tour des opticiens de la ville pour apporter leur soutien au projet. Et c'est réussi ! Claude El Hage acheminera les lunettes à Beyrouth le 5 mai prochain pour les distribuer dans des dispensaires.



Nous remercions l'officier Jean Michel LAVEDRINE responsable du groupe secours montagne des Alpes Maritimes de nous avoir fait don de plusieurs vestes



Notre délégation française composée d'étudiants de emlyon business school, d'infirmière et journaliste antiboises, venue se recueillir sur le site de l'explosion du port de #Beyrouth.



Visite émouvante d'une maison de repos au Liban avec un dialogue intergénérationnel riche en émotion



Nous tenons à remercier les élèves en PGE1 de emlyon business school Albane BLASI, Nathan LE PENNEC, Robin AYÉ, Arnaud PLENNEVAUX, Quentin FONCESA et leur manager d'équipe Nicolas EL HAGE qui ont #voyagé à leurs frais jusqu'au Liban pour venir en #aide à toute la population. Comme ici la livraison de médicaments auprès de dispensaires aux étagères vides, l'hôpital Getaoui ou encore La Croix Rouge.

Nous avons suivi le témoignage de vie des personnes en cours de désintoxication au centre "Bonheur du Ciel" avec père Majdi Allawi سعيدة السماء مع الأب مجدي علاوي où les élèves de emlyon business school ont partagé le verre de l'amitié et offerts des sacs avec l'espoir qu'ils redémarrent leur vie de earlymakers



Merci à Lucien Tanghe du Rotary Biot Templiers d'avoir été réactif au lendemain de notre appel au don de cartons et scotch en vue du prochain départ de container au Liban.

Une journée fructueuse à l'hôpital gouvernemental de Bouar, vient s'ajouter à notre campagne de lunettes, où patients et soignants se feront ausculter les yeux et auront des lunettes gratuites à l'appui.



Avec Héléne CAYATTE pour le #baptême du nouveau #bateau de reconnaissance et de sauvetage Paul Cayatte; qui est décédé il y a 10 ans en tant que Sapeur-pompier. La formation « CAYATTE » a également été lancée à Beyrouth pour contribuer à sauver des vies de l'autre côté de la Méditerranée.



Six chefs des Disciples d'Escoffier Délégation Riviera Côte d'Azur - Corse - Monaco sont venus cuisiner au profit du Liban. Ils n'ont aucun lien avec le pays des cèdres à part la générosité



Depuis le 31 Mai nous avons choisi de livrer un #repas complet par jour à une famille dans le besoin.



Avec Madame la sénatrice et présidente de @visitcotedazur de relayer la demande des franco-libanais pour l'ouverture d'une ligne aérienne directe Nice - Beyrouth à l'année, source de développements touristiques et économiques des deux rives de la Méditerranée.



Entretien avec Nicolas El Hage sur notre dernière mission #humanitaire au #Liban paru sur le site de emlyon business school

Dimanche 9 juillet à 11h, comme à l'accoutumée la Source Parfumée organise sa journée porte ouverte à la Lavanderie de Marie à Gourdon.

Makers' project : des étudiants mobilisés pour soutenir la population libanaise

#engagement #makersproject #PGE



DATE: JUILLET 2023
OBJET: ENVOIE DE FOURNITURES SCOLAIRES AU LIBAN



Arrivée de vos dons à Beirut Firefighters - فوج إطفاء - مدينة بيروت
Ouverture du container en présence du Capitaine Mike El Murr
Merci aux Sapeurs-pompiers 06 - SDIS 06 et Caserne Pompier Antibes.

Plus de 2 500 élèves libanais bénéficieront des dons reçus de emlyon business school cette rentrée.



OBJET: LA PÉTANQUE DES TOQUÉS
LIEU: LA PINÈDE GOULD - JUAN LES PINS



Nous travaillons avec enthousiasme et plein de bonne humeur, accompagné d'un partenaire solide et sérieux pour la distribution de lunettes pédiatriques



Distribution équitable des dons fournis par emlyon business school en présence des Capitaines EL MURR et EL HELOU

Nous avons été honorés de participer à Pétanque des Toqués au profit de Association Adrien.



OBJET DISTRIBUTION DE DONS
LIEU CASERNE DU STADE - BEYROUTH



OBJET DISTRIBUTION DE DONS
LIEU CASERNE DE BACHOURA - BEYROUTH



OBJET DISTRIBUTION DE DONS
LIEU CASERNE DE ARAMOUN - BEYROUTH



OBJET VISITE MENSUELLE DES ORPHELINS
LIEU BONHEUR DU CIEL - LIBAN



Nous nous rendons depuis plusieurs mois à l'orphelinat "Bonheur du Ciel" avec père Majdi Allawi مع الأبي ماجدي علاوي où deux #nourrissons et vingt huit autres #enfants grandissent sous la bienveillance de leurs nounous. Tout ce que nous leur apportons ne sera jamais assez!

Pour la deuxième année consécutive TCC Foundation Charity renouvelle sa confiance en nous avec des dons à destination des enfants malades et orphelins au Liban.



DATE DECEMBRE 2023
OBJET MARATHON DE BEYROUTH



Engagés dans la promotion d'un mode de vie sain et actif, nous sommes fiers de participer au Beirut Marathon Association, un événement sportif de renommée internationale qui rassemble des coureurs passionnés venus du monde entier pour relever le défi de parcourir les rues de Beyrouth.



Nous étions naturellement présents en tant qu'association antiboise à l'espace du Fort Carré d'Antibes pour acheter des objets dont les bénéficiaires permettront l'achat d'un déambulateur pour un enfant handicapé et de faire des dons aux Les Restos du Coeur et à la Comité international de la Croix-Rouge.



OBJET COLLECTE DE JOUETS
LIEU STATION SERVICE TOTAL SANARY-SUR-SEINE



Grande collecte de Noël Luttons contre le gaspillage et offrons ensemble un Noël aux enfants libanais. Déposez vos jouets inutilisés en bon état du 1er au 22 Décembre dans la station service Total partenaire de Joseph Nader à Ollioules.



OBJET VISITE MENSUELLE DES ORPHELINS
LIEU BONHEUR DU CIEL - LIBAN



-  Iblanchesfrance
-  Iblanchesfrance
-  L Blanches
-  L Blanches